
Erfahrungsbericht über die Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten 

Mir macht die Ausbildung als Verwaltungsfachangestellte bei der Stadtverwaltung in Bad 

Kreuznach Spaß, weil man viele verschiedene Eindrücke in den verschiedenen Ämtern 

bekommt und man dadurch relativ schnell viele Kollegen kennen lernen kann. 

Mir ist es zu Beginn schwer gefallen mich in der neuen Umgebung einzufinden und mit dem 

Unterschied zwischen Schule und Arbeitsleben zurechtzukommen, aber das hat sich relativ 

schnell gelegt. Durch die Paten die uns zugewiesen wurden haben wir zu Beginn einen 

Ansprechpartner gehabt, der uns alles zeigen und erklären konnte. Auch viel mit den 

Kollegen zu sprechen und sich auszutauschen hat den Anfang einfacher gemacht. 

Ich würde die Ausbildung jemandem empfehlen, der gerne viel Kontakt mit Menschen hat, 

sich für Politik, Recht und im Allgemeinen die Abläufe in der Verwaltung interessiert. 

Anika, 1. Ausbildungsjahr  
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